

Ukrainischer Aktienindex stürzt infolge des Kaukasuskonfliktes ab

27.08.2008

Der PFTS-Index fiel, vor dem Hintergrund des Anstiegs der internationalen Aktienindizes, am Mittwoch um 4,77% auf 543,63 Punkte.

Der PFTS-Index fiel, vor dem Hintergrund des Anstiegs der internationalen Aktienindizes, am Mittwoch um 4,77% auf 543,63 Punkte.

Das Handelsvolumen fiel um 69,57% und betrug 127 Mio. Hrywnja (ca. 18 Mio. €), heißt es auf der offiziellen Seite des PFTS.

Wie "[Korrespondent.net](#)" Sergej Bowtenko, stellvertretender Direktor Assetmanagement von KUA Tiger Asset Management, mitteilte, "stellt der akute Mangel an positiven Stimmungen auf dem Markt in dieser Woche eine Chance für Trader dar, nach eigener Einschätzung den Grad des Wertpapierfalls zu definieren."

Der Experte ist sich sicher, dass "vor dem Hintergrund der Abwesenheit von Unterstützung von Seiten der Käufer die Möglichkeit des Wachstums nicht in Betracht zu ziehen ist. Solange die unklare Situation der Rolle der Ukraine im Konflikt zwischen Russland und Georgien bestehen bleibt, wird es weniger Käufe als Verkäufe geben."

Quelle: [Korrespondent.net](#)

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 136

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.